

2024-11-21

Prevé Gobierno capitalino ruta para elección judicial

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/preve-gobierno-capitalino-ruta-para-eleccion-judicial/ar2911115?v=2>

El Gobierno capitalino señaló que se encuentra en los preparativos para diseñar una ruta para la elección del Poder Judicial prevista para el siguiente año, esto en colaboración con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

De acuerdo con el Secretario de Gobierno, César Cravioto, el objetivo de la planeación es poder reducir los costos sin afectar al proceso, a través del trabajo coordinado con los organismos federales.

"Hemos tenido ya dos reuniones con el IECM, una primera con su presidenta y una segunda con las seis consejeras y el consejero; se empezaron a vislumbrar algunas decisiones que se pueden ir tomando para que no sea tan costosa la elección en la Ciudad de México.

"Por ejemplo, el tema del papel que se utilice que sea seguro, pero no tan costoso como en elecciones constitucionales; también se tendría que revisar si se instalan los 22 consejos distritales o no y si se operan con los consejos federales que de todos modos se tienen que instalar", señaló el funcionario.

Cravioto añadió que también se revisará la ubicación de las urnas, tema que se abordará una vez que el Congreso local avance en los cambios necesarios para implementar la reforma constitucional al Poder Judicial de la Ciudad.

"También tenemos que esperar la última definición, que ahora está en el Senado de la República, sobre la fecha porque el INE pidió una prórroga; vamos a ver si se otorga o no.

"Dependiendo de esa decisión nosotros también vamos a avanzar, pero estamos en comunicación y en coordinación con el Instituto Electoral y vamos a tomar estas definiciones próximamente", detalló.